

Monsieur Aubrey L. Morantz (46 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire au Ghana.

Monsieur Morantz (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, 1959; maîtrise ès arts, Université de Toronto, 1962) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il fut affecté à l'étranger à Paris, Lisbonne, Abidjan, Brasilia et Washington. En 1978, il fut nommé Ambassadeur du Canada en Ethiopie. Depuis 1981, il occupe les fonctions de Directeur, Relations économiques avec les pays en développement au Ministère des Affaires extérieures. Monsieur Morantz remplace Monsieur F.G. Livingston qui est réaffecté à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Anthony G. Vincent (45 ans), né à Beaconsfield (Angleterre), est nommé Haut-commissaire au Bangladesh.

Monsieur Vincent (baccalauréat ès arts, Université du Minnesota, 1966) entra au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il fut affecté à l'étranger, à La Haye et à New Delhi. En 1980, il fut nommé Directeur adjoint, Asie du Sud et du Sud-Est, et depuis 1983, il est Directeur, Relations avec l'Asie du Sud et du Sud-Est. Monsieur Vincent remplace Monsieur C. Westdal qui est réaffecté à Ottawa.